
令和３年鰺ヶ沢町議会第２回定例会一般質問通告表 

   （令和３年５月３１日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 
質問

方式 

１ 

３番 

須藤  一 

３０分 

１．町営住宅について （１）町営住宅の現状と課題について伺います。 町 長 
一括

質問

方式 ２．町長選について 
（１）町長選の対応について、どのように考えている

か伺います。 
町 長 

２ 

４番 

菊谷 忠光 

３０分 

１．町事業者等に対す

る新型コロナウイ

ルス対策の支援金

について 

（１）今年度になっても新型コロナウイルス感染拡大

の影響により、売上げが落ち込んでいる町内の事

業者等への支援金あるいは、持続化給付金の考え

はあるか。 

町 長 

一括

質問

方式 
２．新型コロナウイル

スワクチン接種の

進捗状況について 

（１）接種は順調に行われているのか。 町 長 

（２）65歳未満の接種は、いつごろになるのか。 町 長 

（３）予防接種に伴う予約の方法、システム上に改善

点はないか。 
町 長 

３ 

７番 

 田中  亨 

  ４０分 

１．森林振興対策につ

いて 

（１）森林環境譲与税を活用した取り組みを伺う。 町 長 

一括

質問

方式 

（２）多面的機能を有する森林・林業は、当町の基幹

産業の一部と考えますが、町の森林振興策を伺う。 
町 長 

２．選挙の管理執行に

おける新型コロナ

ウイルス感染症へ

の対策について 

（１）年内に予想される衆議院選、町長選に対しての

対応を伺う。 

選挙管理

委 員 会 

委 員 長 

（２）コロナ禍では、投票率が下がると想定されるが、

投票率アップのためと安心、安全を考慮した対策

は考えているか。 

選挙管理

委 員 会 

委 員 長 

４ 

２番 

 佐藤  薫 

  ３０分 

１．新型コロナウイル

ス感染症対策を実

施する事業者への

補助事業について 

（１）新型コロナウイルスの感染が拡大する中、事業

者が感染対策として空間除菌機、消毒液噴射器、

仕切りのアクリル板等の備品を設置した際に補

助事業として経費を助成できないか伺います。 

町 長 

一括

質問

方式 
２．主要公共施設の 

トイレの洋式化に

ついて 

（１）中央公民館、鰺ヶ沢中学校のトイレの洋式化に

必要な経費が今回の補正予算に計上されており、

感染リスク低減からも大変望ましいと思います

が、主要公共施設の状況と順次洋式化を進めて行

く考えはないか伺います。 

町 長 



  

 

５ 

 

 

８番 

 今  勝義 

  ３０分 

１．農業用水に使う大

事なため池につい

て 

（１）令和元年９月定例会で、ため池の造成について

質問しましたが、調査・検討していきたいと町側

で答弁しました。その後の経過を伺います。 

町 長 

一括

質問

方式 
２．牛島地域の水道に

ついて 

（１）水不足の時、十分に水が使えないので、水道を

通してほしいという声が出ておりますが、計画が

あるか伺います。 

町 長 


